
令和３年度第１回柏警察署協議会

１ 開催日

令和３年６月２３日（水曜日）

２ 開催場所

千葉県柏警察署 ５階道場

３ 出席者

・協議会委員 １１人 ・警察署 １８人

４ 業務報告

（１）県民の期待と信頼に応える強い警察の確立推進状況

（２）令和３年５月末における犯罪発生概況について

（３）令和３年５月末の交通事故発生状況等について

（４）各課の好検挙事例について

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

（１ 【質問】柏署は取り扱い事案が多いと説明があったが、その中でドメスティック・）

バイオレンスの占める割合はどの程度か。

【 】 、 、回答 １日に取り扱う相談事案は多い時でおよそ３０件くらいですが そのうち

男女間のトラブルがおよそ３分の１を占め、その中にいわゆるＤＶ案件など

も含まれます。

その中で事件化を検討するもの、警告に留めるもの、避難措置が必要なも

の等、様々です。

（２ 【質問】ストーカー事案は多いのか。）

【回答】ストーカー容疑を含め、警察として事件化を検討するもの、警告に留める

ものなど様々ですが、数としては多いという感です。

（３ 【質問】柏市内で起きた事件により検挙された者は、柏市内の者が多いのか、柏市）

以外の人が多いのか。

市外の人は何故柏で事件を起こすのか。

【 】 、 、 、回答 報道発表している事件以外の事件も含め 検挙された者は 柏市内居住者

市外居住者、県外居住者等様々です。

（４ 【質問】事件を起こす少年・少女の割合は減っているか。）

【回答】千葉県の刑法犯で検挙された少年事件の統計ですが、５年前の平成２８年



はおよそ１，４１９件に対し、去年は７７６件となっています。

犯罪の発生件数自体も減っているため、一概には言えませんが、減少傾向

にあります。

また、喫煙や深夜徘徊等の補導件数も減少傾向にあります。

（５ 【質問】通学路等に危険な狭い道があるのだが、ガードレールはどこに連絡すれば）

設置してもらえるのか。

【回答】ガードレールについては、場所によって市又は県に連絡することになりま

す。

また、全てのご要望にお応え出来るわけではありませんが、横断歩道や信

号機の設置についてご要望がある場合、当署宛てにお知らせいただければ、

現場確認後、本部規制課宛て報告して設置の検討を行います。

（６ 【質問】柏市で電動キックボードの実証実験がスタートするが、その注意点はある）

か。

【回答】１０月末までを期間として、既に柏の葉付近において実証実験が開始され

ており、登録台数としては２０台程度です。

電動キックボードとは最高速度１５ｋｍ以下のもので、車種としては柏市

、 。内では小型特殊自動車 その他の地域では原動機付自転車の扱いになります

従いまして、柏市内ではヘルメット着用の必要がないのに対し、その他の

地域ではヘルメットを着用する必要があります。

車両扱いのため、運転には免許証が必要で、歩道を走行することはできま

せん。

また、事故発生時に備え、強制・任意の保険加入をお願いします。

（ ）【 】 、７ 質問 自宅に警察官を名乗る方から電話ｄｅ詐欺に関する電話が掛かってきたが

本物の警察官なのか。

【回答】本部生活安全部が行っているコールセンター事業であり、本物の警察がや

っている事業です。

効果が認められている一方で、本物の警察かどうか確認する通報などもあ

ります。

（８ 【意見】県警だより等の広報誌で、コールセンター事業の周知をしてはどうか。）

【回答】県警だよりへの掲載の他、交番等で発出しているミニ広報誌等への掲載を

検討します。

７ 答申等に対する措置結果

なし



８ その他

委嘱状の交付を実施した。


